



HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Schwester, Schwägerin und Gotte

Maria Theresia Aeschlimann-Brem

erfahren durften. Unser besonderer Dank geht an Pfarrerin Yvonne Meitner für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier sowie an die Organistin Susanne Pellegrini und die Solistin Angela Engelhard-Walser für die musikalische Umrahmung.

Herzlich danken wir für die tröstenden Worte, Umarmungen, Karten und grosszügigen Spenden für die «Aktion Demenz». Wir danken auch dem Gesundheitszentrum Dielsdorf für die langjährige, liebevolle Pflege und allen, die Maria in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Niederglatt, im Februar 2018

Die Trauerfamilien